

2017 Monsieur Gilles Chevalier

Suite à ses études au Séminaire de Trois-Rivières, monsieur Chevalier entreprend un baccalauréat en enseignement en éducation physique à l'Université de Sherbrooke en 1965. En juin 1968, il est engagé par la commission scolaire des Vieilles-Forges. Enseignant suppléant pendant les 3 premières années, il devient permanent en 1971 à la nouvelle polyvalente DLS. À titre d'enseignant en éducation physique et en français (quelques années), il cumule les fonctions d'entraîneur de basketball et de handball et devient responsable du sport scolaire au même endroit. Cela l'amène à la présidence de l'ARSSM et à la direction de la piscine du DLS. Il deviendra par la suite directeur-adjoint de l'école.

Il termine sa carrière à titre de directeur du centre de formation professionnelle Bel-Avenir.



TEMPLE DE LA RENOMMÉE

SPORT. ÉDUCATION. FIERTÉ.

RSEQ

MAURICIE